

# Chorfahrt der Singgemeinschaft der Evangelischen Kirche



Die diesjährige gemeinsame Fahrt führte die Chormitglieder der Singgemeinschaft Anfang September nach Kevelaer und Xanten am Niederrhein. Im Marien-Wallfahrtsort Kevelaer besuchte die Gruppe zunächst ein Pontifikalamt mit Kurt Kardinal Koch, Rom, und mit Darbietung der „Messe aux chapelle“ C. Gounod durch einen Waltrupper und Dattelner Chor in der Marienbasilika. Die Orgel ist mit ihren 135 Registern die größte deutsch-romantische Orgel der Welt. Anschließend ging die Fahrt weiter nach Xanten. In einer Führung durch den mittelalterlichen Stadtkern mit zahlreichen Brunnen, insbesondere der des Heili-

gen Norbert, und den romanisch-gotischen Dom St. Viktor wurde auch die lange Geschichte der Stadt, deren Name sich aus „Sante“ herleitet, beleuchtet. Nach einer wohlverdienten Mittagspause ging es auf den Spuren der Römer durch den archäologischen Park (Foto). Vor der Rückfahrt klang die erlebnisreiche Reise bei Kaffee und Kuchen aus.

Die Singgemeinschaft probt jeden Mittwoch von 19.45 bis 21.15 Uhr (außer in den Ferien). Wer Lust hat mitzusingen, kann unangemeldet vorbeikommen und einfach mal reinschnuppern. Notenkenntnisse sind nicht erforderlich.